

宇都宮中央女子高校は 2022年度に共学化し 「トップ進学校」を目指します!

本校は、創立90年の歴史と伝統を礎に2022年から男女共学校として新たにスタートします。

同時に、**県内初の「進学に重点を置く単位制」**を導入し、全国の難関といわれる大学をはじめ希望する大学への進路実現に向け、個に応じたきめ細やかな教育活動を展開します。

今年度(2019年4月)に
中学校に入学した
まさに皆さんが、
共学校の第1期生の
学年です。

未来への一歩を
“共に”踏みだそう!

先進的なカリキュラム(仮) ~共学化に向け構想中!~

<グローバル社会を牽引する品位・品格を備えたリーダーの育成>

○グローバル化が一層進展する社会において、主体性を持って多様な他者と協働し新たな価値を創造していく力を育て、様々な分野のリーダーとして活躍できる人材の育成を目指します。

- 【教育活動を充実させるカリキュラム】
- ・社会課題についての探究活動
 - ・海外研修
 - ・海外修学旅行
 - ・高大連携事業
 - ・マナー講習
 - ・日本文化体験活動
 - ・ボランティア活動
 - etc… の検討がスタート!

<充実した教育課程 少人数によるきめ細やかな指導>



○学習習熟度別少人数授業や多様な教科・科目の開設など、生徒一人ひとりの強みを伸ばす教育課程を編成し、志望大学入試にも的確に対応できる個に応じたカリキュラムが展開されます。

○学問への興味・関心や探究心を高める発展的な学習内容の科目や応用力を向上させる科目を開設する等、大学へもつながる深い学びを実践します。

<活力ある部活動 ~これまでも そして これからも~>

○本校は、毎年多くの部活動が全国大会・関東大会に出場し輝かしい成績を収めています。

○もちろん共学化後も、本校の強みを生かして、男子生徒も思いきり部活動に打ち込めるようにします。



H30年度実績 (本校正門前掲示板より)

裏面にQ&Aを載せました。

※これらの内容は予定であり、変更になる場合があります。

Q&A

2022年度からはじまる共学化及び進学に重点を置く単位制の具体的な内容については、より魅力的で教育効果の高いものになるよう、現在検討中です。

以下に、現時点でお伝えできるいくつかの「Q&A」を記載しました。今後、詳しい内容が決まり次第、お知らせしていく予定です。

Q 進学に重点を置く単位制高校とは？

A1 「進学に重点を置く単位制」では、低学年次に必履修科目を中心とした共通な科目を学び、学びに向かう集団を育み基礎力の定着を図ります。年次が進むにしたがい、生徒個々の進路希望等に応じて選択できる科目の幅が広がっていく、学年制と単位制の両方のメリットを兼ね備えた学びを実現します。

A2 選択科目は、生徒一人ひとりが自らの興味・関心に基づき深く学ぶことを軸とした科目を開設します。大学入試改革が進む中、これからの大学入試にも十分に対応でき、大学等での研究や将来のキャリアにつながる資質・能力を高めることができます。

A3 単位制を活用することにより、多くの教科で学習習熟度授業など、少人数授業の実践が可能となり、個に応じたきめ細やかな指導を実現します。

学校生活のリズムは基本的に他の学校と同じです。学級を編成して、授業に取り組み、多くの学校行事や部活動等を通して充実した高校生活を過ごします。



Q 総合家庭科も共学化するの？

A 総合家庭科も普通科と同時に共学化します。また、普通科と同様に進学に重点を置く単位制を導入します。そのため、一般入試による大学進学をはじめ、幅広い進路希望に対応できるよう、総合家庭科の生徒も普通科の科目が選択可能となるカリキュラムを検討しています。

Q 男子の部活動は？

A 現時点では、どのような部活動を設置するかまだ決まっていますが、共学化後も、男女ともに魅力と活力あふれる部活動となるよう検討していきます。

Q 学校名は？ 制服は？

A 校名や制服等については、これから検討していきます。

※これらの内容は予定であり、変更になる場合があります。



Utsunomiya Chuojoshi High School